

令和6年4月8日

令和6年度

横浜市立西富岡小学校

学校だより4月号



風は海から

自ら進む力を育てよう

横浜市立西富岡小学校

校長 黒田 由希子

校庭の桜もようやく満開となり、春本番を迎えました。お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

先月19日の卒業式には、101名の卒業生が西富岡小学校を巣立っていきました。式の最後、退場前には、卒業生からのサプライズがあり、とても心温まる卒業式となりました。これからも、中学校や地域で活躍する卒業生を、教職員一同、応援していきたいと思



います。卒業生から最上級生としてのバトンを引き継いだ新6年生は、5日に入学式や新年度に向けて様々な準備をしてくれました。どの子ども今度は自分たちが最上級生なのだという自覚にあふれ、てきぱきと動く姿にとっても感心しました。「立場が人を育て、人を創る」と言いますが、まさにその言葉通りでした。そんな子どもたちの様子を見て、新年度のスタートがより一層楽しみになりました。

そして本日、76名の元気な1年生が入学し、令和6年度がスタートしました。一つ上の学年に進級し、新しい友達や先生と出会った子どもたちは、どの子ども意欲にあふれ、わくわくしています。新しいスタートにあたり、子どもたちもそれぞれ、なりたい自分、がんばりたいことなど目標をもったことと思います。西富岡小学校には「**自進力!西富 ~実感・共感・主体性~**」という学校教育目標があります。「自進力」とは、「自分から進んで様々なことに取り組み、よりよい西富岡小学校をつくっていきたい」という思いを込めて、平成27年度の西富岡小学校の子どもたちがつくった言葉です。

さて、今年は、どんな自進力がみられるでしょうか。学習や生活、行事など、様々な活動の中で、目を輝かせて課題に取り組む姿、元気な笑顔で挨拶をする姿、友達にやさしく接し仲良く活動する姿など、「自進力」を発揮する素敵な子どもたちの姿がたくさん見られるよう、教職員一同、一丸となって精一杯努力してまいります。

保護者の皆様、地域の皆様には、本年度も本校の教育活動にご理解、ご協力いただけますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。